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髙 木 復 興 大 臣 閣 議 後 記 者 会 見 録  
（ 平 成 2 8年 ７ 月 2 6日 （ 火 ） 1 1 : 2 0～ 1 1 : 2 4  於 ） 復 興 庁 ）  

 

１ ． 発 言 要 旨  

  本 日 は 私 か ら は １ 件 で ご ざ い ま す 。  

  ２ ７ 日 、 ２ ８ 日 で ご ざ い ま す け れ ど も 、 宮 城 県 石 巻 市 、 女 川 町 、

南 三 陸 町 、 気 仙 沼 市 を 訪 問 い た し ま す 。 区 画 整 備 事 業 の 進 捗 や な

り わ い の 再 生 等 を 視 察 す る と と も に 、 震 災 を 風 化 さ せ な い た め に

取 り 組 ま れ て い る 南 三 陸 町 の バ ス ツ ア ー を 視 察 し 、 復 興 の 参 考 と

で き る よ う 、 自 ら 被 災 地 の 現 状 や 取 組 を 聞 い て く る 予 定 で ご ざ い

ま す 。 私 か ら は 以 上 で ご ざ い ま す 。  

 

２ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） 先 日 、 民 主 党 政 権 で 防 災 担 当 大 臣 や 初 代 の 復 興 大 臣 を 務 め ら れ

ま し た 平 野 達 男 さ ん が 自 民 党 に 入 党 さ れ ま し た け れ ど も 、 こ れ に

つ い て 復 興 大 臣 と し て 、 大 臣 の 御 所 感 を 教 え て い た だ け れ ば と 思

い ま す 。  

（ 答 ） 復 興 大 臣 も お 務 め に な ら れ た 方 で も ご ざ い ま す 。 こ れ ま で も 、

委 員 会 で の 意 見 交 換 、 議 論 な ど も さ せ て い た だ い て お り ま し た け

れ ど も 、 こ れ か ら 与 党 の 立 場 で 、 更 に 復 興 の 加 速 化 に 向 け て 、 い

ろ い ろ と 意 見 交 換 を さ せ て い た だ け る と 思 い ま す し 、 私 も そ れ を

参 考 に し て 、 更 に 復 興 を 加 速 さ せ て い き た い と い う ふ う に 考 え て

い る と こ ろ で ご ざ い ま す 。  

 

（ 以   上 ）  
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